

¡¡¡¡Viva Chile!!!

Querida Comunidad Educativa San Diego de Alcalá, comienza el mes más lindo del año, el mes en que nuestra Patria está de aniversario y qué mejor que iniciarlo bajo el amparo, resguardo y protección de nuestra querida patrona de Chile la Virgen del Carmen, a ella le encomendamos nuestra nación, nuestras familias, para que nos proteja y libre de la pandemia.

Somos hijos de un mismo suelo de un territorio en el cual habitamos, sin embargo, la patria no es la tierra, somos las personas que la componen, los que trabajan, los que cuidan el medio ambiente, los mares, ríos, cordilleras, campos y ciudades, solo así, responsablemente se construye identidad y pertenencia.

Hoy nuestra Patria se viste de gala, nos preparamos para la gran celebración; nuestro colegio también se engalana con adornos: con los colores de la bandera chilena, con la flor nacional, el copihue y con la cueca chilena. Es así como nuestro establecimiento educacional rinde honores a nuestra nación y lo expresa a través de nuestro baile nacional y en la alegría que se observa en el rostro de nuestros estudiantes.

Querida Comunidad Educativa, hoy les quiero recordar que el verdadero sentido de estas Fiestas Patrias está centrado en el compartir en familia, privilegiando siempre la unión, la prudencia por amor a nosotros mismos y a nuestros seres queridos, bajo los valores institucionales de la solidaridad, respeto, fortaleza y la responsabilidad.

Los invito a festejar con alegría y a convocar la fuerza, energía y creatividad para seguir adelante con nuestros sueños, esperanzas y proyectos.

Que estas Fiestas Patrias trasciendan las festividades de septiembre y nos dejen impregnados del espíritu patrio necesario para hacer de nuestro Chile un lugar de realizaciones, crecimiento, justicia y felicidad.

¡Viva Chile! ¡Viva Nuestro Colegio San Diego de Alcalá!!!

<u>Ericka Oyarzo Apablaza</u> Directora Colegio Bicentenario San Diego de Alcalá